番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
45	9月1日	9月10日	メール	健康推進課

提案内容

●コロナ感染者の情報について

保健所管内のくくりでは危機感に欠けると思う。

行政区域(市町村名)での発信を県に要望して欲しい。

回答内容

これまで本市では、ホームページ、市報、新聞折込チラシ等により、「マスクの着用」、「手洗い」、「三密の回避」といった感染予防の徹底を市民の皆様にお願いして参りましたが、いまだ感染拡大の収束には至っておりません。

こうした状況の中、「保健所管内といったくくりでは危機感に欠けており、行政区域(自治体名)を公表すべき」というご意見をいただきました。

ご意見を鳥取県に伝えたところ、県では、厚生労働省の「一類感染症が国内で発生した場合における情報の公表に係る基本方針」(以下、「基本指針」といいます。)に沿って情報の公表を実施されており、基本方針では、氏名、職業、居住している市区町村等は公表しないと整理されていることから、現在は行政区域(自治体名)の公表はしていないということでした。

なお、本市をはじめとする米子保健所管内の各自治体は、日常的に通勤、通学、通院、 買い物等で多くの往来がある、一つの生活圏です。

そのため、米子保健所管内での感染は、自分の身近な所で生じた感染と捉えていただき感染予防の徹底をしていただくよう広報に取り組んで参りたいと考えておりますので、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
46	9月13日	10月5日	メール	健康推進課

提案内容

●新型コロナウイルス感染予防の広報について

「感染予防広報」について、現状把握の上「身近な感染危機感」を持ってよろしくお願いします。

回答内容

本市では、9月26日時点で新型コロナワクチン接種を1回以上接種された方が、24,997人(12歳以上の市民の82.5%)となり、多くの市民の方に接種いただいているところです。

また、米子保健所管内の新規感染者は、9月21日から9月30日までの10日間で4件、10日間のうち7日間は感染が0件となり、9月11日から9月20日までの

10日間の47件に比べて大幅に減少いたしました。

これらは、多くの市民の皆様より、新型コロナワクチン接種へのご理解や、感染予防対策の徹底へのご協力をいただけたお陰であると感謝しております。

その一方で、メールでご指摘いただいたように、マスクを着用されない方や、手指消毒が不十分な方がおられるのは大変残念であります。気の緩みから感染が再び拡大しないようにするためにも、米子保健所管内をひとつの生活圏として捉えていただき、一人ひとりが「身近な感染危機感」を持って感染予防の徹底に取り組んでいただくよう、ホームページや市報で広報して参ります。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
47	9月15日	9月30日	郵送	管理課

提案内容

●騒音対策のお願いについて

水木ロードリニューアル以降、雨水用の側溝上の金属蓋を、通行する車のタイヤが踏むことにより、昼夜を問わず騒音が発生しております。

自治会・商店街会員のなかでは、何件かは個別に対応していただいたようですが、何 カ所も同一現象が発生しているため、全体の対応を早急にお願いします。また、構造的 な特性上、対策しても、時間経過によりゆるみが発生して、再発することも考えられま す。定期的な対応の検討もよろしくお願いいたします。

回答内容

水木しげるロードに設置してある集水桝から発生する騒音の対応につきましては、騒音対策用のゴムを取り付け、騒音の軽減に努めているところでありますが、時間経過や清掃作業による蓋の開閉等により、騒音防止効果が無くなり、再び騒音が発生している箇所もあることから、今後の対策につきましては、全箇所の点検を行い、早急に騒音防止処置を実施するとともに、道路パトロールによる定期的な点検を行ってまいります。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
48	9月16日	10月5日	郵送	管理課、都市整備課、観光振興 課、生涯学習課

提案内容

●雑草について

- ①境港駅裏の県道に雑草(よもぎ)が、はびこっています。刈り取りは。
- ②清水町の「ザ・ビッグ境港店」角の雑草(よもぎ)は刈り取ってありますが、路面より茎が出ていてコーンが置いてあるが、下は取らないのですか。

- ③清水町の「ザ・ビッグ境港店」の南側の道路に雑草が60cmはびこっていて不便です。刈り取ってください。
- ●弥生公園のトイレについて

男性用トイレ9月10日(金)、9月15日(水)に、タバコの吸い殻を投入した者がおり、同一人物と思われます。「禁煙」の注意書をつけたらどうでしょうか。

- ●日ノ出公園のトイレについて
 - 9月3日(金)毎日同じ人で、女性だと思いますが、マナーが悪いです。
 - 9月6日(月)床にちぎれたペーパーが落ちています。毎回同じ人ではないですか。
- ●台場公園のトイレについて
- 9月3日(金)身障者トイレのホルダー3本が全て空になり、便器の中に紙がいっぱいになっていました。
- 9月8日(水)身障者トイレのホルダー3本が少なくなり、便器の中に紙がいっぱいになっていました。いたずらだと思います。
- ●駅前公園のトイレについて 男子トイレの入り口にトイレットペーパーが一本落ちていた。
- ●元境高校跡地の記念碑について現在地では木の陰と車で判らないです。場所を中心に移動は出来ませんか。

回答内容

- ○雑草について
 - ①当該道路を管理している境港管理組合に連絡しました。 9月29日頃に刈り取る 予定とのことです。
 - ②につきましては、9月21日に現地を確認したところ、刈り取りが完了していました。
 - ③9月22日に除草を完了しました。
- ○弥生公園のトイレについて
 - 9月17日(金)に、男性用トイレへ「禁煙」の注意書を取り付けました。
- ○日ノ出公園のトイレについて
- 9月3日(金)に、ごみ箱の清掃を実施し、9月6日(月)に、床に落ちていたペーパーを回収しました。
- 今後もこのような事が続くようでしたら、注意喚起の貼り紙を貼り付け、マナーの向上を図ります。

○台場公園のトイレについて

9月3日(金)および9月8日(水)に、便器の清掃を実施しました。

今後もこのような事が続くようでしたら、注意喚起の貼り紙を貼り付け、マナーの向上を図ります。

○駅前公園のトイレについて

市では、トイレを利用する方のマナー向上のための啓発文を掲示しており、皆さんが 気持ちよくトイレを利用できるよう、引き続きマナーの向上、啓発に努めてまいりま す。

○境高校跡地の記念碑について

元境高校跡地の記念碑につきましては、敷地内の花壇の見えやすい場所に設置してあり、樹木が記念碑を覆い隠す状況にもないことから、車が駐車している場合には見えにくくなることもあるものの、現在の位置で問題はないものと考えております。

引き続き、適切な植栽の管理に努め、市民の皆さんからの位置などのお問い合わせには、会館の職員がしっかりと対応いたします。

何卒ご理解いただきますようお願いいたします。